



「フラスドゥ 元気っ子 通信」 12月号

発行日
日にち
時間
場所

平成29年12月 石田

毎週 月・火・水・木・金 「祝日を除く」

午前9時30分から午後2時30分まで

ながさわ保育園支援センタ(059-371-0151)

だんだんと寒い日が続き冬の訪れを感じる時季になりました。これからは風邪が流行しますので、外から帰ったら手洗い、うがいをしっかりとて風邪予防に努めましょう。

今月から年齢別で行事しました。「0歳児さんあそびましょう」では牛乳パックを使っていないいないばあの手作りおもちゃを作りました。お母さん達も子育てのお話をしながら楽しそうに作って見えました。「1,2歳児さんあそびましょう」ではペットボトルを使って好きな絵をかいてもらって飛び出すおもちゃを作りました。「同じ年齢の子と過ごせて楽しそうだった」「たくさんの方といろいろなお話ができた。」と言われるお母さんもみえました。同じ年齢の子をもつお母さんとお話することで共感したり安心したりして少しでもホッとできる時間を過ごしてもらえたらと思います。来月も行いますので是非ご参加下さい。



15日(水)は、鈴峰分署へ行き消防車や救急車を見せてもらいました。楽しみにしていた子もいて自分の救急車のミニカーを持って来ている子もいました。ミニ消防車や救急車にお母さんと一緒に乗ったり消防服も着せてもらいとても嬉しそうでした。また署員の方にも優しく声をかけてもらったり、親切に接して頂き楽しいひとときを過ごさせてもらいました。ありがとうございました。



24日(金)は、2名のお母さんにレシピ紹介をして頂きました。里芋のグラタンやミルクプリン&リンゴソースなど旬の食材を使ってのレシピ紹介やクリスマスやお正月の飾りのアレンジなども教えてもらいました。また食事についての食べさせ方や量などの質問もあり保育士も加わり意見交換をしました。みんなの意見が聞けてとても参考になったといわれる方もみえました。次回は1月に予定しています。みんなで食についてお話ししましょう。



27日(月)はペットボトルのキャップを使ってクリスマス飾りを製作しました。赤や緑で巻いたキャップを並べてツリーを作りました。出来た作品を親子で楽しそうに眺めているのが印象的でした。12月もクリスマスの行事を企画しています。是非ご参加下さい。

